

GÉNEROS TEXTUALES EMPLEADOS EN LAS UNIVERSIDADES DEL ECUADOR ¿QUÉ SE ESCRIBE EN LAS AULAS UNIVERSITARIAS?

DOI

SANTIAGO VANEGAS QUIZHPI
CONSERVATORIO SUPERIOR JOSÉ MARÍA RODRÍGUEZ. ECUADOR
ALDO CALZOLARI
INSTITUTO UNIVERSITARIO HOSPITAL ITALIANO, ARGENTINA

PRESENTACIÓN DEL TEMA

En este estudio se identificaron los géneros textuales que más se emplean en las distintas disciplinas junto con la denominación y descripción que se hace de los mismos.

METODOLOGÍA

Mediante un enfoque cuali-cuantitativo, se trabajó con varias universidades del país para recoger datos sobre las actividades de escritura y los textos empleados por los estudiantes.



FASE I,
OBRA DE LA ARTISTA
PLÁSTICA PAMPEANA
ROSANA MORENO,
ACRÍLICO.

APORTES

Las actividades están dirigidas principalmente a demostrar el aprendizaje y/o comprensión de los conocimientos disciplinares, siendo menos empleados textos de tipo reflexivo. Adicionalmente, se evidenció una fuerte polisemia en la denominación y descripción de textos.